

**Candidat : 224LJ**

**<<À travers les ares >>**, tel est le concept que nous avons choisi d'appliquer pour l'aménagement de la Place des Arts. Avec cet énoncé, nous voulons jouer sur l'occupation de l'espace à travers la présentation de différentes activités permettant à des jeunes artistes méconnus d'interagir avec le public et d'inviter les badauds à y participer. Nous avons souhaité faire un lien entre la Place des Arts d'hier et d'aujourd'hui : un endroit où les arts de la rue côtoient les arts conventionnels. En réponse au thème de la luminothérapie, nous utiliserons les couleurs du spectre de la lumière. En effet, elles rythmeront l'espace afin d'y guider, de stimuler ou d'apaiser l'usager le long des deux installations.

Sur l'esplanade de la Place des Arts, nous allons profiter de l'escalier pour créer un pare à planche à neige. Il pourra être utilisé de jour comme de nuit. Le but de cette glissade est de rassembler les sportifs aguerris ou les néophytes à la pratique d'un sport, typiquement de saison.

Sur l'esplanade des Festivals, nous allons créer une promenade aléatoire ayant pour thème les différentes formes d'arts que nous souhaitons présenter. Il y aura une rotation hebdomadaire des artistes afin de toujours apporter de la nouveauté sur le site. Afin de parfaitement intégrer l'installation, nous allons utiliser des <<boîtes >> de différentes tailles et couleurs. Ceci répondra aux <<vitrines habitées >> de Daoust & Lestage, tout en créant une uniformité dans le concept. Nous aurons 9 boîtes :

- **Une boîte à concert** : présentation de groupes de musique ou d'autres artistes de la scène, d'interagir avec le public et d'animer le lieu.
- **Une boîte à boisson** : pour ajouter un côté convivial et réconfortant durant l'hiver.
- **Une boîte << Noire >>** pour créer un autre univers où la lumière est reine. Des performances sonores seront aussi utilisées à l'intérieur.
- **Trois boîtes à cinéma** : Elles se composent de deux vélos par boîtes (enfant et adulte), sur lesquels les participants peuvent voir des courts-métrages ou des dessins animés lorsqu'ils pédaleront. Cette activité met l'utilisateur en action tout en créant de l'énergie <<propre >>.
- **Deux boîtes <<d'expression >>** ici, nous voulons laisser aux passants et aux artistes de rue un endroit où s'exprimer.
- **Une boîte d'exposition** : elle est conçue comme une vitrine transparente et montrera des œuvres d'arts d'artistes émergents.

Chaque boîte aura un code couleur afin de faciliter la reconnaissance des différentes activités et l'ensemble du site sera accessible aux personnes à mobilité réduite.

Les boîtes seront construites à partir d'une structure en acier, et de parois en polycarbonate. Cette enveloppe participera à l'identité et à l'ambiance de la boîte, en jouant avec les transparences et les couleurs.

En conclusion, nous souhaitons animer la Place des Arts et la Place des Festivals à travers des activités attractives, inviter les promeneurs à échanger et découvrir de nouveaux artistes et y participer, jour et nuit.